

NGO

Danramil 12/Mranggen Hadiri Pembentukan Satgas Kamtibmas Desa Anti Gangster

Agung widodo - DEMAK.NGO.WEB.ID

Jun 24, 2024 - 08:09



Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menghadiri kegiatan rapat Koordinasi tingkat desa, tentang pembentukan Satgas Kamtibmas menggagas barikade desa anti gangster

DEMAK - Cegah Kenakalan Remaja, dan maraknya kejadian yang meresahkan masyarakat yang dilakukan oleh Gangster, menjadi perhatian khusus para petugas keamanan di wilayah, diantaranya TNI dan Polri serta masyarakat.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menghadiri kegiatan rapat Koordinasi tingkat desa, tentang pembentukan Satgas Kamtibmas menggagas barikade desa anti gangster yang bertempat di Balai Desa Jamus Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Minggu (23/06/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut Plt.Camat Mranggen Bpk Ali Mahbub, SH.MH, Kepala Desa Jamus Bpk Rifa'i Sos, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Kapolsek Mranggen AKP Margono, S.H, Ketua BPD Desa Jamus Bpk Nur Aziz beserta Anggota, Bhabinkamtibmas Desa Jamus Aipda Nurhasan,SE, Babinsa Desa Jamus Serka Indro Lestari, Ketua RT dan RW Desa Jamus, Linmas Desa Jamus, Pemuda Pancasila (PP) Desa Jamus, Banser Desa Jamus, Karang Taruna/Kelompok Pemuda Desa Jamus

Kenakalan remaja dipicu beberapa aspek diantaranya kesalahan dalam pergaulan yang rentan terjadi diusia setara pelajar SMP hingga SMA, sehingga peran penting pihak keluarga dan sekolah semakin dituntut lebih rutin melakukan penekanan dan pencegahan.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menyampaikan, "mari kita bersama-sama berupaya memberikan penekanan dan pencegahan juga dilakukan oleh Koramil yang merupakan Unsur TNI yang paling dekat dengan ruang lingkup masyarakat, hal ini dengan memberikan pembekalan guna pencegahan kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba serta pergaulan yang salah dengan mengikuti komunitas Gangster kepada para remaja dan anak-anak".

Dalam kesempatan tersebut, Kapten Inf Tulodo menambahkan, "Kami akan terus bekerjasama dengan pihak terkait dan bersinergi dengan Polsek Mranggen untuk melakukan pemantauan terhadap para remaja di wilayah Mranggen, karena dengan maraknya Gangster merupakan kesalahan fatal dalam pergaulan."tuturnya.

"Kami juga menghimbau kepada pihak desa agar disampaikan kepada warga masyarakat untuk lebih memperhatikan anak-anaknya, karena mayoritas kenakalan diusia remaja terjadi akibat dari perhatian dan pembinaan orang tua dan keluarga yang kurang baik, sangat disayangkan sekali kalau sampai ada anak-anak kita yang notabene sebagai generasi penerus bangsa salah pergaulan, karena dampaknya akan meluas dan merugikan kita semua, kasihan."tegas Danramil. (Pendim0716).